

Nos vœux les plus chaleureux de bonne santé, d'épanouissement personnel et de réussite dans vos projets vous accompagnent tout au long de l'année 2010

VISITE DU PARLEMENT EUROPÉEN

La visite du Parlement européen a remporté un succès indéniable. En effet, nous étions plus de 50 à nous rendre, le soir du 18 janvier dans la cour d'honneur du Parlement Européen où nous avons été accueillis par Mr François BRUNAGEL, Directeur et Chef du Protocole et son épouse.

Installés confortablement dans l'un des plus beaux hémicycles du monde, nous avons suivi avec grand intérêt le cours complet et très intéressant sur les institutions européennes et leur fonctionnement que Mr BRUNAGEL nous a présenté.

Mr Joseph DAUL, député européen représenté par son assistante Mme Marie-Thérèse BRUNAGEL nous a ensuite offert un apéritif de bienvenue.

Nous remercions Mme et Mr Brunagel pour leur accueil tant instructif que sympathique et pour l'intérêt qu'ils portent, en tant qu'alsaciens expatriés, à notre association dont ils connaissent beaucoup de membres.

La soirée s'est terminée autour d'un repas convivial pris dans un restaurant à proximité.

NOTRE PROCHAINE RENCONTRE

Samedi 27 mars

16 h 00 : Assemblée générale à la Cave de Cleebourg

18 h : Présentation et visite de la cave, apéritif

20 h : Dîner "spectacle" animé par le groupe "Salade mixte" au restaurant "au Bœuf" à Hohwiller

Une invitation vous parviendra début mars.

AUTRES DATES À RETENIR

Dimanche 25 avril (suite du Geisberg)

Visite des sites de la Bataille du 6 août 1870

Dimanche 23 mai

Apéritif de Pentecôte

Dimanche 20 juin

Visite du Musée du Pétrole et Courses hippiques avec le prix de l'association

Septembre

Festival de musique de Wissembourg

Fin octobre ou début novembre

Visite de l'exposition Joan Miro à la Fondation Burda de Baden-Baden.

Les courriers d'invitation avec toutes les précisions vous seront envoyés en temps utile.

QUOI DE NEUF AU PAYS DE WISSEMBOURG

Bien que la population légale de l'Outre Forêt soit en augmentation de 0,6 %, celles du canton et de la commune de Wissembourg sont en légère régression.

Le Hans Trapp s'est déplacé en décembre 2009 jusqu'à la Maison de l'Alsace sur les Champs Elysées pour faire la promotion des festivités de Noël de l'Outre Forêt devant les passants de toute la planète.

Le massif forestier de Wissembourg vient d'être classé en projet "Natura 2000" par arrêté ministériel. Il intègre ainsi un réseau écologique européen qui a pour vocation de maintenir un état de conservation favorable d'habitats naturels.

EXPO PHOTOS : "LE PAYS DE WISSEMBOURG HIER ET AUJOURD'HUI"

Le projet de l'exposition photos, prévue à Cleebourg pour le 27 mars prochain est encore en cours. Un minimum de 50 photos au total (25 anciennes et 25 récentes) de Wissembourg et villages, est nécessaire pour présenter une exposition digne de ce nom. Aussi, nous faisons une dernière fois appel à votre participation et souhaitons obtenir les tirages photos (format A5 au minimum et A4 au maximum) **pour le 20 février au plus tard**. Le comité aura besoin des 4 semaines restantes pour procéder à la mise en forme et la présentation de ces photos sur des panneaux.

COTISATION 2010

L'année 2010 est entamée et la nouvelle cotisation reste inchangée, à savoir :

- 25 € pour une personne individuelle
- 40 € pour un couple ou deux membres d'une même famille

Vous pouvez vous en acquitter dès à présent en envoyant votre chèque à JM Meckler.

CONDOLÉANCES

Nous présentons nos sincères condoléances à André Reichardt pour le décès de sa maman début novembre.

Nous nous associons également à la peine de Francis Diebold pour le départ de sa maman en décembre.